
令和２年第３回定例会一般質問通告書

質 問 者 質 問 事 項 質  問  要  旨 答弁者

１子育て支援について （１）特別定額給付金について

　　①給付対象者は、４月２７日現在の住民基本台帳登
　　　録者であるが、それ以降に生まれた子どもに特別
　　　出産祝い金は出せないか。

　　質問通告書は８月１４日時点で作成。今日までの状
　　況は日々刻々と変化しており、それらを踏まえて答
　　弁をお願したい。

（１）水際対策の現状を伺う。

　　①旧暦お盆を控え、島内外への呼びかけの状況。

　　②航路、航空路での出発地、本町での受け入れ時の
　　　対応、高熱や体調不良が確認されたときの対応。

（２）ＰＣＲ検査の拡充を求める

　　①当初より検体採取、輸送、結果連絡が改善されて
　　　いると思う。現状を伺う。

　　②ＷＨＯは何度も「検査、検査、検査」を徹底し陽
　　　性者を隔離（保護）することが最善策と指摘して
　　　いる。本町でもＰＣＲ検査体制を整えることが町
　　　民の安心・安全に不可欠である。
　　　準備状況を伺う。

（３）民間医院が閉院する。残り二か所の医療機関で必
　　　要な医療サービスを提供できるか伺う。

（４）新型コロナ禍で受診抑制が発生し、多くの医療機
　　　関が赤字経営に陥っている。本町の現状を伺う。

（５）新型コロナ禍における自然災害対策の準備状況を
　　　伺う。

　　①倉庫、ダンボール、消耗品、消毒液、防護服、水
　　　食料等は、計画通り調達できているか。

　　②大規模災害時におけるボランティアの確保や関係
　　　機関との協議は進んでいるのか。

（６）コロナ対策の今後に備えた財源について伺う。

　　①直近の財政調整基金残高を伺う。その内、コロナ
　　　対策に最大いくら使えるか。

　　②国の臨時交付金の見通しはあるのか。
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（１）少子・高齢社会の本町において、墓の維持が困難
　　になってきており、より長期的維持が展望できる町
　　営の共同墓を望む声は年々高くなってきている。
　　遅くなるほど町民の費用負担力、体力、モチべージ
　　ョンが低下し、無縁墓が増える可能性がある。町が
　　先頭に立って進めるべきである。見解を伺う。

（２）当面、全世帯を対象にした町民の意向調査を実施
　　したらどうか。

（１）現在どのような方法・媒体で町民の意見・要望を
　　集め、町政に活かしているのか。

（２）町民と町長が車座で話し合える行政懇談会の現状
　　はどうなっているのか。

（１）町長は、大勢の町民の前で次期町長選立候補予定
　　者２名の調整の過程で「（町長職は）美味しい仕事
　　ではないからジャンケンで負けた方が出なさい」と
　　の趣旨で発言されているが事実か。

（２）事実とすれば、議会制民主主義を軽視し、町民を
　　冒涜するものである。町民も議員も怒っている。
　　一連の経過について町長の説明を求める。

４　町長の政治姿勢に
　　ついて

良岡理一郎
議　 　 員

町　長

２　共同墓について

３　町民の声について
　　（広聴・広報）


